

Waidhofen, am 28.11.2016

Mag. Eva Zankl
T +43 7442 511-450
F +43 7442 511-259
eva.zankl@waidhofen.at

Die Zeller Brücke

Wie die Stadtnachrichten im Februar berichten, wird im Frühling 2016 die Sanierung der Zeller Hochbrücke in Angriff genommen. Die Archivalie des Monats, ein Foto von der Brücke kurz nach ihrer Vollendung 1898 zeigt den Moment der wichtigen Belastungsprobe vor der Übergabe der Brücke.

Die Zeller Schulchronik berichtet von zwei schweren, mit Steinen beladenen Wagen und einer Steinwalze, die gemeinsam mit den Bauarbeitern die vertragsmäßig zugesicherte Belastungsgrenze von 460 kg pro Quadratmeter unter Beweis stellte.

Das Foto ist eine wundervolle Momentaufnahme von der Fertigstellung eines Bauwerkes, das bis heute das Gesicht der Stadt prägt.